

014	UTBM Service communication	l'Est Républicain	21 mars 2020
		Aire urbaine	Coronavirus - Covid 19 - don de masques

**AIRE URBAINE** Coronavirus

# L'UTBM offre ses stocks de masques et de gants à l'hôpital

**L'Université de technologie Belfort Montbéliard s'est mobilisée pour venir en aide au personnel soignant de l'hôpital Nord Franche-Comté, qui lutte contre l'épidémie de coronavirus depuis plusieurs semaines. Plus de 2 000 masques et 13 000 gants ont été envoyés à Trévenans en urgence.**

À peine posté sur les réseaux sociaux, le message a été couvert d'éloges. Mercredi, l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM) a annoncé avoir fait un don de matériel médical à l'hôpital Nord Franche-Comté.

Dans le détail, 540 masques FFP1, 1 500 masques FFP2, 55 masques FFP3, 50 sur-combinaisons, 160 blouses, 900 charlottes et 13 400 gants en nitrile ont été envoyés à Trévenans.

« À l'échelle de leurs besoins, c'est ridicule », nuance François Jouffroy, respon-



**L'UTBM a fait vider les stocks des laboratoires de recherche des trois campus (Belfort, Montbéliard et Sevenans).** Photo DR

sable de la communication de l'UTBM.

## **Les stocks de tous les labos ont été vidés**

« Tout est parti d'un appel de la préfecture, qui a de-

mandé si du matériel était disponible dans notre infirmerie », poursuit François Jouffroy.

L'infirmier universitaire, accompagné d'un gardien qui est aussi pompier volontaire, a alors eu l'idée de faire le tour des trois campus (Belfort, Montbéliard et Sevenans) pour vider les stocks de tous les laboratoires de recherche.

Pendant quatre heures, les deux compères ont fouillé tous les locaux, puis ont fait le tri en vérifiant les dates de péremption des masques.

## **« Que voulez-vous qu'on en fasse ? »**

« Nos activités vont s'arrê-

ter pour un moment, alors que voulez-vous qu'on en fasse ? » explique l'UTBM.

« On s'est dit : avant de fermer à clé, on vide tout. » Le matériel a été remis à la préfecture, qui s'est chargée de le transporter jusqu'à l'hôpital.

« C'est devenu une telle denrée rare que si ça peut leur donner une bouffée d'oxygène, c'est très bien », confie François Jouffroy.

Un magnifique geste de solidarité qui pourrait en inspirer d'autres. C'est tout ce que souhaite le personnel hospitalier, qui a lancé mercredi un grand appel aux dons aux mairies et aux entreprises de l'Aire urbaine.

**Rémi FARGE**

## Et bientôt des respirateurs ?

« En lien avec les ingénieurs de l'hôpital, on essaye de voir si on peut activer nos imprimantes 3D pour fabriquer des respirateurs », précise Fabrice Jouffroy.

Sur ses trois campus, l'université de technologie dispose d'une cinquantaine d'imprimantes 3D pour produire des pièces de respirateurs, « toute la partie mécanique ». La proposition a été transmise à l'HNFC.

« En temps normal, il y a des normes, on ne peut pas faire ça avec n'importe quels matériaux. Mais là, la situation est telle que ces normes pourraient être surmontées », juge l'UTBM, à la manière de ce qui commence à se faire en Italie.